



Pavillon 3 Westfeld

Basel, Schweiz

Architekt Scheibler & Villard GmbH Architektur BSA SIA, Basel, Schweiz

Fassade Largo Swisspearl Purio Classic grey

Standort

Fotograf Boris Haberthür Fotografie, Riehen, Schweiz

Gebäudeart Hotel & Gastronomie, Öffentlich

SWISSPEARL



Auf der 36'000 m² grossen Parzelle des ehemaligen Areals des Felix-Platter-Spitals in Basel entstand das neue Quartier Westfeld. Der Kreativpavillon ist einer von drei Gewerbebauten, die das Wohnquartier ergänzen. Die Bauherrschaft Wohnen und Mehr hatte sich ein Gebäude für junge Unternehmen und Start-ups aus der Kreativwirtschaft gewünscht bei welchem die Fassade dieses kreative Innenleben auch nach aussen hin widerspiegelt. Für die Fassade wählte die Bauherrschaft eine graue Fassade aus unbeschichteten Faserzementplatten. Hinter der grauen Fassade versteckt sich einen Stahlbetonskelettbau, der viel Flexibilität in der Nutzung und auch einen Selbstausbau durch die Mieter zulässt. Für die Architekten und die Bauherrschaft war es wichtig, ein Fassadenmaterial zu wählen, welches sich Laufe der Zeit in den Ort einfügt und die Spuren der Zeit ablesbar machen.